



# きりんぐみだより H29. 5月号

しゃかいふくしほうじん しょうとくふくしかい なまむぎほいくえん  
社会福祉法人 尚徳福祉会 生麦保育園



風薫る五月、桜の花びらも散り若葉が輝く季節になりました。新鮮度がスタートして一カ月が過ぎ、子どもたちの緊張感もようやくほぐれ新しい保育士ともコミュニケーションが取れるようになりました。一人ひとりの個性や要求に応じられるように配慮して行きたいと思っています。



## 四月の制作「ちゅうりっぷ」

園庭のプランターやお散歩でも良く目にするちゅうりっぷを折り紙で折りました。三角に折る事は、とても上手に出来ていましたが、ちゅうりっぷの花ビラの部分で少し斜めに折るという加減が難しく、『できない〜』と言う声が多く聞かれました。しかしテーブルごとに丁寧に折り方を伝えると上手に折る事が出来ました。又『ちゅうりっぷの周りに何を書く？』と聞くと散歩に行った時に持って行った図鑑を思い出してそれを見て描きたいとリクエストの声が・・・蝶々やてんとう虫などを一生懸命に書いていました。保育室は春一色です。

## お当番活動

朝の会で毎日給食当番を発表しています。グループ名を呼ばれると皆の前に立ち『お当番さん宜しくお願いします』と言われると皆、背筋がピンとし凛々しい顔になりやる気も倍増します。主に給食やおやつを給食室から運んだり、配ったり食べ終わった後の床拭きなどが仕事です。午睡後なかなか起きられない子に『今日はお当番ですよ』と言うとすぐにお着替えしたり・・・『お当番』と言う魔法の言葉が子ども達の中でも楽しみな活動の一つです。

### お知らせ

5月27日(土) クラス懇談会を予定しています。

普段の園での様子やご家庭での過ごし方保護者同士のコミュニケーションなど取れたら良いと思っています。ご参加お待ちしております

### こいのぼり制作

自分の顔より大きな折り紙を使って兜を折りました。大きい紙だったので折るのが難しそうなお姿も見られましたが、自分だけのオリジナル兜が出来上がると早速かぶり恥ずかしそうに、鏡をのぞきこむ姿も見られました。こいのぼりは、好きな色画用紙を選びペットボトルのふたや色々な形の積み木をスタンプの代わりにして押ししました。早く持って帰りたいと楽しみにしています。



### おねがい

金曜日にタオルケットやシーツを持って帰りますので大きなビニール袋を外のマークの所に掛けて下さるよう宜しくお願い致します。また毎日の汚れ物も外のマークに掛けますのでビニールの準備を宜しくお願い致します。